



VOLTA

Die Beistelltisch-Kollektion VOLTA lebt vom Zusammenspiel der drei edlen Materialien Massivholz, Naturstein und Aluminium. Horizontale und vertikale Flächen und Kanten fügen sich zu spannungsreichen Volumenkörpern zusammen. Beim Umschreiten der Objekte ergeben sich immer wieder neue Einblicke und veränderte Proportionen. Dabei hat vor allem das Spiel von Licht und Schatten eine reizvolle Wirkung. Die Tische sind in drei Formen - kreisrund, quadratisch und rechteckig - sowie drei Höhen erhältlich.

The VOLTA side table collection is defined by the interaction between three sophisticated materials – solid wood, natural stone and aluminium. Horizontal and vertical surfaces and edges merge to form dynamically contrasting solid bodies. New insight and changed proportions emerge again and again as the furniture is viewed from different sides. The interplay of light and shade makes a very special impact. The tables are available in three shapes – circular, square and rectangular – as well as in three heights.

Design: Daniel Wehrli

Zoom

byMobimex